



El PAN defendió a México ante intentos de reformas perjudiciales: Romero

Ciudad de México.- El grupo parlamentario del **PAN** en la Cámara de Diputados ha defendido los intereses de **México** ante el intento de reformas perjudiciales, cuyo objetivo ha sido desviar la atención sobre los principales problemas del país e instalar una visión autoritaria de gobierno.

Así lo afirmó el coordinador de la bancada albiazul en el Palacio de San Lázaro, **Jorge Romero**, al señalar como ejemplo las reformas eléctrica y electoral propuestas por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y rechazadas por la oposición.

<https://www.zocalo.com.mx/el-pan-defendio-a-mexico-ante-intentos-de-reformas-perjudiciales-romero/>